
日　時：令和３年３月５日（金）

場　所：書面による開催　【理由】新型コロナウイルス感染予防のため

　　　　（委員）貝嶋会長、神田副会長、森委員、村松委員、江川委員、草野委員

　　　　　　　　船田委員、寺田委員、亀石委員、中島委員

　　　　（ 市 ）保健福祉部長、保健センター長、保健課長、健康スポーツ課長

　　　　　　　　保健予防担当主査、母子保健・食育担当主査、健康推進担当主査

　　　　　　　　新型コロナウイルスワクチン接種対策室主査、スタッフ　　　　　　　　　

　当初、えにあす１階会議室４にて開催を予定していたが、新型コロナウィルス感染症

の流行に伴い、文書会議に変更した。

　※各委員へは会議資料を送付し、３月５日（金）までに意見等を求めた。　　　　　　　

　報告事項は下記のとおり。

◎報告事項

　【1】令和３年度保健事業の推進について

　【2】令和３年度予算(案)の概要について

　【3】令和２年度新規事業報告について

　【4】令和３年度新規事業（案）について

◎委員からの質問・意見については下記のとおり

　【1】令和３年度保健事業の推進について

委員からの質問、意見はなかった。

　【2】令和３年度予算(案)の概要について

委員からの質問、意見はなかった。

　【3】令和２年度新規事業報告について

・Ａ委員

  資料6（PCR検査設置事業）　2年度のPCR実績308件とのことですが

うち陽性率等が分かっていれば教えていただきたいと思います。

・事務局

  1月末現在の実績ですが、陽性率は6.9％となっております。

　【4】令和３年度新規事業（案）について

委員からの質問、意見はなかった。
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※裏面にもあります



◎その他

・Ｂ委員

  救急医療病院3件の内、恵庭第一病院にクラスターが発生しました。救急者については

安心出来る態勢なのでしょうか。
・Ｃ委員
  今回、二次救急医療機関の2つの医療機関でコロナウイルス感染症が出ましたが、その後
の対応はどうなっていますか。緊急で知り合いがいつもかかっている病院では診てもらえず
市外の病院に搬送されたと聞きました。
・事務局
  救急受入れ態勢の可否につきましては、各医療機関において判断しております。
また、クラスターの発生につきましては1日でも早い収束に向けて国や北海道、
恵庭市で役割分担を行い支援を行っております。今後も関係機関と連携しながら
早期の収束に向けて努力して参ります。
・Ｂ委員
  コロナワクチンの高齢者接種は集団なのか、かかりつけ医なのか。
・事務局
  コロナウイルスのワクチン接種につきましては、現時点ではかかりつけ医を含む個別接
種のみで対応したいと考えております。
・Ｄ委員
  一日も早い新型コロナ感染症の収束を祈っています。


